

EST NORD EST

Invitation à nos portes ouvertes É26

Invitation to our S26 open studios



Portes ouvertes de l'été, 2026. Crédit photo: ENE

English follows

Portes ouvertes de l'été

Jeudi 20 août à 17h

En personne, entrée libre

Nous avons très hâte de vous accueillir à nos portes ouvertes de l'été, qui auront lieu le jeudi 20 août dès 17 h.

Ce sera l'occasion de découvrir les studios de nos résident-e-s : **Diyar Mayil** (Montréal), **Ruby Reding** (Rotterdam), **Sun Forest** (Vancouver), **Xavier Orssaud** (Paris) et **Katie Lawson** (Toronto). Ils vous présenteront les recherches, expérimentations et explorations qui ont émergé au fil de leur résidence.

À la suite des visites, nous vous invitons à rester parmi nous pour notre traditionnelle épluchette de maïs, une belle occasion de célébrer ensemble la fin de l'été. 🌽

Au plaisir de vous y voir ! C'est gratuit!

Retrouvez l'événement sur Facebook



Summer open studios

Thursday, August 20 at 5 p.m.

In person, free entrance

We can't wait to welcome you to our summer open studios, which will take place on Thursday, August 20, starting at 5 p.m.

This will be an opportunity to explore our residents' studios: **Diyar Mayil** (Montréal), **Ruby Reding** (Rotterdam), **Sun Forest** (Vancouver), **Xavier Orssaud** (Paris) and **Katie Lawson** (Toronto). They will present the research, experiments, and explorations that have emerged during their residencies.

Following the tours, we invite you to stay and join us for our traditional corn roast—a wonderful opportunity to celebrate the end of summer together. 🌽

We look forward to seeing you there! It's free!

[Find the event on Facebook](#)



Maude Johnson. Crédit photo: Alexandra Dumais

English follows

Maude Johnson, notre auteure invitée

Nous avons le grand plaisir d'accueillir Maude Johnson au centre à titre d'auteure invitée!

Elle ira à la rencontre de nos résident·e·s afin de recueillir leurs témoignages et

de rédiger un texte retraçant leur parcours durant la résidence de l'été 2026. Vous aurez ensuite l'occasion d'aller lire ses textes sur notre site web.

Maude Johnson est autrice, commissaire et consultante en art contemporain. Originnaire de Rimouski, elle vit entre les montagnes et l'océan de la Colombie-Britannique sur le territoire ancestral non-cédé de la nation Skwxwú7mesh (Squamish). Dans ses projets d'écriture et de commissariat, elle s'intéresse notamment aux pratiques performatives, aux explorations matérielles et aux interconnexions entre nature et culture. La proximité avec le territoire contribue à façonner sa manière d'aborder les arts visuels, influençant son approche de l'écriture et du commissariat d'exposition, ainsi que son engagement envers la matérialité.

N'hésitez pas à lui dire bonjour lors de nos prochaines portes ouvertes!

Maude Johnson, our guest author

We are delighted to welcome Maude Johnson to the center as a guest writer!

She will be meeting with our residents to gather their stories and write a piece chronicling their experiences during the summer 2026 residency. You'll then have the chance to read her writings on our website!

Maude Johnson is an author, curator and art consultant. Originally from Rimouski, she lives between the mountains and ocean of British Columbia on the unceded Skwxwú7mesh (Squamish) traditional territory. Her writing and curatorial projects focus on performative practices, material explorations, and the interconnections between nature and culture. Land proximity contributes to shaping her approach to the visual arts, influencing her writing and curatorial practice, as well as her engagement with materiality.

Feel free to say hello to her at our next open studios!

Faire un don / Donate

**À venir à ENE
Coming soon at ENE**

Notre résidence de l'été / Our summer residency



Début de la résidence: 06 juillet 2026

Présentations publiques: 16 juillet 2026

Portes ouvertes: 20 août 2026

Fin de la résidence: 28 août 2026

Beginning of residency: July 06, 2026

Public presentations: July 16, 2026

Open studios: August 20, 2026

End of residency: August 28, 2026

